



Taman Pintar Perpanjang Jam Kunjung saat Libur Lebaran

## Keliling Kota Gratis dengan Bus Domapan



**PARIWISATA** - Bus wisata bertingkat Domapan, yang diluncurkan Wali Kota Yogyakarta, Haryadi Suyuti, 5 Oktober 2015 lalu, menjadi alternatif pariwisata di Kota Yogyakarta.

Menyambut libur panjang Lebaran tahun ini, Taman Pintar Yogyakarta menambah jam layanan melalui program Layanan Taman Pintar Buka Malam. Layanan Taman Pintar Buka Malam meliputi area playground, perpustakaan, dan science theater.

**K**epala Bidang Taman Pintar Yogyakarta Afla Rosdiana menjelaskan, dengan dibukanya kunjungan malam hari ini, para pengunjung bisa menikmati berbagai layanan tersebut secara gratis hingga pukul 21.00 WIB.

Para pengunjung juga bisa mengakses fasilitas free wifi. Tepi Coffee Shop pun dihadirkan untuk menambah kenyamanan pengunjung. Fasilitas kuliner ini menyajikan kopi dan pastry dengan harga terjangkau namun tetap bercita rasa tinggi.

"Ini adalah bentuk inovasi pelayanan yang kami hadirkan secara konsisten. Kami melakukan penambahan dan refreshment atau penyegaran wahana wahana yang ada di Taman Pintar.

● halaman 15

**Keliling Kota Gratis dengan**

● Sambungan Hal 9

Bentuk penyegaran yang dilakukan antara lain penambahan lampu lampu pada kampung kerajinan dan penyegaran konten zona nutrisi Sari Husada," terang Afla.

Afla melanjutkan, bagi pengunjung yang gemar berswafoto, Taman Pintar menghadirkan bus wisata Domapan. Bus berdesain unik ini akan berada di playground Taman Pintar. Pengunjung yang ingin naik bus bisa menyesuaikan dengan jadwal operasional mulai pukul 10.00 WIB.

Pengunjung akan dibawa bus ini berkeliling dengan rute Taman Pintar Gondomanan Jalan Mataram Abubakar Ali Mahoboro dan kembali lagi ke Taman Pintar. Bus ini disediakan untuk pengunjung Taman Pintar dan bersifat gratis.

Selain menambah dan melakukan penyegaran wahana, Taman Pintar menghadirkan zona baru berupa Zona Teknologi Populer. Zona Teknologi Populer berada di lantai dua gedung oval kotak.

Sesuai dengan namanya, zona ini menyajikan fitur yang sangat menarik, menyesuaikan dengan perkembangan teknologi kekinian, dan didominasi oleh lampu led dan neon glow. Adapun peraga andalan yang ditawarkan adalah Virtual Reality (VR), teknologi yang membuat pengumanya dapat berinteraksi dengan suatu lingkungan yang disimulasikan oleh komputer.

"Di zona ini pengunjung bisa merasakan pengalaman visual dalam sebuah permainan dengan menggunakan VR headsets. Selanjutnya, pengunjung juga bisa mencoba permainan real play dengan tampilan layar TV LED 65 inci dan sistem kontrol gerak Kinect," terang Afla.

Penggunaan teknologi Kinect akan sangat mengasyikkan karena pengunjung bisa bermain sambil menggerakkan tubuh seperti layaknya masuk ke dalam game tersebut. Seluruh tampilan pada zona teknologi populer didesain untuk memberikan kesan pengalaman futuristik kepada pengunjungnya.

**Kenyamanan pengunjung**

Sementara itu, untuk jumlah pengunjung, Afla memperkirakan tahun ini bakal ada sekitar 50.000 hingga 60.000 wisatawan yang berkunjung ke Taman Pintar. Untuk itu, upaya untuk meningkatkan rasa kenyamanan dan keamanan pengunjung menjadi prioritas.

Dari sisi pelayanan, Taman Pintar tetap buka pada hari pertama Idul Fitri mulai pukul 13.00 WIB. Selama liburan dan cuti bersama, hari Senin layanan tetap buka mulai tanggal 11 Juni 2018 hingga 9 Juli 2018. Tiket Taman Pintar sudah dapat dibeli secara online.

Sedangkan dari sisi kenyamanan dan keamanan Taman Pintar, menghadirkan posko Lebaran yang juga disebut Jogobaran. Posko ini merupakan hasil kerjasama Taman Pintar dengan Dinas Perhubungan dan Polisi Pamong Praja Kota Yogyakarta. Posko ini berlokasi di sisi timur pintu gerbang utama Taman Pintar.

Salah satu fungsi Jogobaran adalah melakukan pengaturan arus lalu lintas di area gerbang Taman Pintar, terutama untuk mempermudah akses pengunjung dari kantong parkir Senopati ke Taman Pintar. (Yudha Kristiawan)

Instansi

1. Din. Pariwisata
2. ....
3. ....
4. ....
5. ....

**Berkas  
Bahan  
Berkas  
Berkas**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Desember 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005